

TRIO

En lille flok sofaorde, cirkulære, kvadratisk og rektangulære bordplade i massiv eg samt i krydsfiner med vore standardfarver i laminat eller linoleum. Bordene fås i seks størrelser og tre højder, og dermed i et væld af kombinationsmuligheder. Med koniske ben i massiv eg, lakeret eller sortbejdet. De runde borde har som standard 3 ben – Ø 60 og Ø 85 cm kan også fås med 4 ben.

// A small cluster of coffee tables, circular, square and rectangular with table top in solid oak or in plywood with all our standard laminate and linoleum colours. The tables are available in six sizes and three heights, making a vast number of combinations possible. Conical legs in solid oak, lacquered or black stained. The round tables have as a standard 3 legs – Ø 60 and Ø 85 cm is available with 4 legs as well.

/ Eine kleine Gruppe von runden, quadratischen und rechteckigen Couchtischen – in massiver Eiche oder Sperrholzplatte mit unseren Standard Linoleum- und Laminatfarben. Die Tische sind in sechs Grössen und 3 Höhen lieferbar und eine Fülle von Kombinationen sind damit möglich. Mit konischen Beinen in massiver Eiche, lackiert oder schwarzgebeizt. Die runden Tische haben 3 Beine – Ø 60 und Ø 85 cm auch mit 4 Beinen lieferbar.

BORDPLADER: Massiv lakeret eller sortbejdet eg, eller krydsfiner med vore standard linolums- og laminatfarver. BEN: Massiv eg, lakeret eller sortbejdet.

// TABLETOP: Solid oak, lacquered or stained black, or plywood with surface in our standard linoleum and laminate colours. LEGS: Solid oak, lacquered or stained black.

/ TISCHPLATTE: Eiche massiv, lackiert oder schwarzgebeizt, oder Sperrholzplatte mit Oberfläche in unseren Standard Linoleum- und Laminatfarben. BEINE: Massive Eiche, lackiert oder schwarzgebeizt.

